

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

29.07.2019

Für die Gemeinschaft II – Teilhabe am gesellschaftlichen Leben

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird beauftragt, gemeinsam mit dem Einzelhandel und dem City Partner e.V. ein Konzept zu entwickeln, wie ältere Menschen insbesondere in Elektronikfachmärkten individuell beraten werden können. Sinnvoll können spezielle Beratungsstationen sein, die zu bestimmten Tageszeiten explizit für Seniorinnen und Senioren angeboten werden.

Begründung:

Es ist wichtig, auch technisch lebenslang am Ball zu bleiben, um z.B. mit der Familie über mobile Endgeräte sowie die entsprechenden Apps und Softwarelösungen in Kontakt zu bleiben. Oft bestehen jedoch Hürden beim Erwerb der notwendigen mobilen Endgeräte. Aus diesem Grund wäre es sinnvoll, wenn Elektronikfachmärkte der älteren Generation spezielle Beratungsstationen anbieten und mit etwas mehr Zeit auf die z.T. spezielleren Anforderungen eingehen.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister